

全国高等学校総合体育大会 男子400m障害2位

「09近畿まほろば総体」全国高等学校総合体育大会、第4日目の7月31日、陸上男子400m障害決勝において本市の小山拓良くん(大曲高校3年 白岩小・角館中卒)が2位となる大健闘でした。

6月に行われた東北高校選手権で、52秒53で優勝(全国6位のタイム)。今回の決勝進出者の中では、準決勝タイムは振るわず最下位でしたが、決勝では、どうせ最下位なのだからと聞き直り挑んだところ自己ベストの52秒26のタイムをマークし2位となりました。まだまだ課題はあるとのことですが、10月の新潟国体に向けて、トップを目指して連日練習に取り組んでおり、その結果が期待されます。



県体優勝! ソフトテニス 山上剛選手

7月5日に開催された県民体育大会ソフトテニス競技で、山上剛選手(札幌学院大・西木町)が見事優勝を飾り、国体への出場を決めました。

山上選手は、高校生の時にも、嶋村祐太選手(現西木ソフトテニスクラブ)とのペアで、インターハイ出場を果たした名実共に注目の選手で、現在大学で大活躍中です。

「西木町から国体選手を」をクラブの大目標に掲げて活動を続けてきた、西木ソフトテニスクラブ員にとっても願ってもない朗報で、中学・高校とクラブの練習に参加して、ひたむきにテニスに打ち込む彼の姿を見守ってきたクラブ員たちも感無量といったところでしょう。

次はクラブ員としてクラブ員同士のペアで国体出場をと、みんなが彼の帰郷を心待ちにしているとのことでした。

皆さんも、山上選手の今後の活躍に、エールをおくってください。



山上選手(写真右)

第39回県民スポーツ大会 バasketボール競技 田沢湖クラブが県大会出場

7月25・26日、第39回県民スポーツ大会 バasketボール競技 大曲仙北地区予選(会場:サン・ビレッジ中仙)が開催され、田沢湖クラブが熱戦を制し優勝しました。

予選には大曲仙北地区の旧町から7チームが参加。トーナメント方式で争われ、上位2チームが県大会への出場権を獲得しました。

県大会は、9月12・13日に由利本荘市で開催されます。

試合結果	決勝戦	田沢湖クラブ	107対72	神岡クラブ
	2回戦	田沢湖クラブ	62対37	西仙北クラブ
	1回戦	田沢湖クラブ	99対58	角館クラブ



第4回仙北市市民ソフトテニス大会

8月2日、角館中学校テニスコートを会場に、「第4回仙北市市民ソフトテニス大会」が開催され、36組(72名)の市民の方が参加し熱戦が繰りひろげられました。

心配された天候も朝から絶好のテニス日和となり、日頃の練習の成果を思う存分に発揮、好プレー・珍プレー続出の大会となりました。

結果は次のとおりです。

	第1部	第2部	第3部
優勝	新山・高橋 ペア	高橋・松田 ペア	川井・川井 ペア
2位	武蔵・仙葉 ペア	高橋・三島 ペア	中野・高橋 ペア
3位	嶋村・高橋 ペア	伊藤・川井 ペア	高橋・畠山 ペア



来年の大会は生保内を会場に行います。多数のご参加お待ち申し上げます。